



Kapelle in Hammersbach

Kirchen/Kapelle



Kapelle in Hammersbach



Sie steht am Eingang zur viel besuchten Höllentalklamm. Ihre Patronin ist die Gottesmutter Maria. Herr Benefiziat Benedikt Bader wollte "seinem Heimatort" eine geweihte Stätte vermitteln und stiftete diese Marienkapelle, die am 5. März 1901 geweiht wurde. Für die Bewohner von Hammersbach ist ihre Kapelle das geistige Ortszentrum. Sie schätzen und pflegen ihre Kapelle. Aber auch viele Wanderer beginnen oder beenden ihre Tagestour mit einem Besuch bei der Gottesmutter und zünden eine Kerze an.

Im Sommer findet alle 14 Tage, am Freitag um 19.00 Uhr, im Wechsel mit der Josefskapelle in Untergrainau, eine Messe statt.

Adresse:

Kreuzeckweg
82491 Grainau

+49 8821 8805

[www.erzbistum-muenchen.de/PV-Zugspitze/
Page050139.aspx](http://www.erzbistum-muenchen.de/PV-Zugspitze/Page050139.aspx)

St-Johannes.Grainau@ebmuc.de



QR-Code scannen und diese Seite offline speichern, mit Freunden teilen und mehr.

<https://s.et4.de/KD2cd>

Quelle: destination.one

ID: p_100152754

Zuletzt geändert am 07.03.2024, 02:02